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保護者各位 実家庭 

 

ＰＴＡだより 
 

春めいてきたなと思っていたら、いつの間にか梅雨の時期になりました。季節を堪能する間もなく

月日が流れることに、少々焦りも感じてしまいます。 

 さて、今年度も 4 月 8 日に７5 名の新入学生を迎え、5 月には昨年同様の体育発表会も無事に行

うことができました。雨の心配もありましたが、さくらっこのパワーで当日はすっかり晴れて、子供

たちの元気な踊りや走りを観ることが出来ました。 

 PTA 活動も少しずつ再開の兆しを見せています。今年も皆様のご協力を、よろしくお願いいたし

ます。 

 

＊ PTA 活動報告 ＊  

◆学年委員会 

  ・学年行事のあり方について話し合い、学年行事内容についても、過去に囚われず、6学年共通

で検討していく事になりました 

 ◆広報委員会 

  ・5 月 28 日に行われた体育発表会の写真撮影を行い、第 117号の広報紙の制作に入りました 

◆文教保体委員会 

  ・桜ヶ丘生協のベルマークやインクカートリッジを回収し、ベルマーク便り発行などの予定が決

定しました 

◆健全育成委員会 

 ・今年度の巡視計画をそれぞれの地区毎に計画し、巡視が開始されました 

◆地区会 

 ・市子連の加入など、それぞれの地区での活動開始しました 

◆選考委員会 

 ・6月 8 日に第１回選考委員会が開催され、今年度の委員長と副委員長が選出されました 

 

◆第１回 運営委員会 5 月 18日（水） 

① 総会の際に寄せられた意見について 

・会費の金額について 

令和 4年度予算案について、繰越金が過剰だと思えるというご意見を頂きました。 

コロナ以前は 5千円でしたが、活動の自粛に伴い、現在は 4千円に下げています。 

繰越金は通常 50 万円程度あるのが望ましいとされており、これ以上会費を下げると、

繰越金は今年度に 50万円を切ることになります。 

よって、次年度以降は 5千円に戻す可能性もあることをご了承ください。 

・会費の使い方について 

・年に 2 回各家庭から持参している雑巾について、PTA 会費から購入することはでき

ないかとの意見がありました。 
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運営委員会で検討しましたが、学校の方針も取り入れなければならないため、今後再

検討していくこととなりました。 

・会費の納入を２回に分けることはできないかとのご意見がありましたが、教育委員会

の取り決めにより、複数回の集金は出来ない事になっているということです。 

 

② バザーの開催について 

    地区や子供会が中心となって準備しており、各家庭から品物を集めてバザーで販売し、 

    残ったものを回収、その後の対応（リサイクルショップへ売却）など、非常に手間がかか 

    るとのご意見がありました。出せる商品がないと、購入してまで出さなければならないと 

    いう現実もあり、あまり積極的に開催を望む声はありませんでした。 

今後、それに代わる行事（体操着譲渡会など）を企画検討していく事になりました。 

 

③ 夏休みのラジオ体操について 

    夏休みのラジオ体操は、夏休み中の子供たちの生活リズムを崩さない為に行われていま

したが、近年は保護者の就労等により朝に集まることも難しくなっています。 

学校の校庭に集まって数日実施している方法も、学校から家が遠い子供たちが、朝の 6

時台に保護者なしで学校へ行くことに、防犯上問題があるのではないかと思われます。 

よって、校庭でのラジオ体操は実施せず、各地区の活動の中で企画される場合には、ラ

ジオ体操やそれに代わる活動を検討する、という事になりました。 

 

◆第 1回 役員会 6月 14 日（火） 

 ・夏祭りの開催  PTA として関わる出店の内容や、今後の流れ等の検討をしました（開催の

可否が本決定する以前の会議だったため） 

・学年行事    各学年の行事内容の検討の仕方について学校の方針等をお伺いしました 

 

 ◆本部 

・4 月 8 日 PTA 入会式  

・4 月 20 日 PTA 総会(書面)開催 皆様のご協力により、無事総会成立、可決しました 

・5 月 18 日 新一年生委員オリエンテーション（今年度より） 

・5 月 28 日 体育発表会参加賞ノート贈呈 

・6 月 17 日 PTA 会費集金 

 

＊ 今後の活動予定 ＊ 

・夏祭りについて ※8月 20 日（土）花火大会のみ開催 

6 月 16日に行われた連合町内会の理事会により、今年の夏祭りは花火大会のみの開催と決定

いたしました。出店等がありませんので、PTA がどのように関わるのかは、今後決定してい

きます。詳しい事がわかりましたら、随時ご報告させて頂きます 

   例年通りの夏祭りとはなりませんでしたが、3 年ぶりの花火大会が安全に楽しく開催されるよ

う、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

■第 2回運営委員会 7月 13 日（水）  ■第 2 回役員会 10 月 20日（木） 


